
 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

毎月 1 日・15 日発行 

区政報告 
発行日：平成２６年５月１日（木） 

発行所：品川区議会公明党 

住 所：品川区広町２-１-３６議会棟５階 

お気軽に､ご意見･ご感想をお寄せください｡ 
■議会控室：広町２－１－３６品川区役所議会棟５階 

■電話：０３－５７４２－６８１７ 

■ファックス：０３－３７７４－３３６６ 

■Ｅメール：info@shinagawa-komei.org 

■ＨＰ：http://www.shinagawa-gikaikomei.org/ 

区区区議議議会会会スススケケケジジジュュューーールルル      
≪今後の定例会の予定≫ 
第２回定例会：6月 26日(木)～7月 9日(水) 
----------------------------------------------------------- 

本会議、常任・特別委員会は誰でも傍聴することができま

す。傍聴を希望される方は、区議会事務局（区役所総合

庁舎議会棟４階）で傍聴券の交付を受けてください。 

議会での一般質問の様子などの録画中継が、区議会ホ

ームページでご覧いただけます。 

品川区議会は４月１日付で各議員からの会派

変更の届け出の結果、会派構成や人数に変更が

生じました。変更後の人数は以下の通りです。 

会派名 人数 

品川区議会自民党 １０名 

品川区議会公明党 ８名 

民主・改革ネット ６名 

日本共産党品川区議団 ５名 

みんな・無所属品川 ４名 

無所属 ５名 

 変更の詳細などにつきましては、品川区議会ホ

ームページ、区議会だよりをご覧ください。 

※ホームページで区議会だよりのバックナンバー

がご覧いただけます。 

http://www.city.shinagawa.tokyo.jp/kugikai/ 
 

品川区議会の会派構成について 

あ～あ。消費税が上がっちゃったからおこづかいで買え
るおやつの量が減っちゃった…。悲しいなぁ…。 
いったいなんで消費税が上がったのかな～？ 

そうですね。４月１日から消費税が５％から８％に。 
来年１０月には８％から１０％への増税が予定されて 
います。これは、「国の財政の健全化」と「社会保障 
制度の維持・強化」の目的のためなんですよ。 
日本は世界に例を見ないスピードで「少子高齢化」が 
進んでいることは知っていますか？ 

うん、聞いたことあるよ。１０年後くらいには６５歳以
上の人が 3,600 万人を超えるって。日本の約３人に１人
は６５歳以上ってことになるよねぇ。 

よく知っていますね。 
高齢者になると年金・医療・介護などの社会保障給付 
を受けられるのですが、将来、その費用の負担を支える 
世代と高齢者の世代の人数が逆転してしまうことが予想 
されています。 

えー！そしたら、将来、今みたいな年金とか医療・介護
の制度が無くなっちゃうのかな？ 
あっ！でも日本は借金をしているって聞いたことがある
から、その借金をもっと増やせばいいんじゃない？ 

うーむ…。借金はいつか返さなければならないですよね？ 
それを先送りにしていると… 
そこで、国はこの状態を見直して、将来にしっかりと 
制度を残し、より良くしていこうと「社会保障と税の 
一体改革」というものを進めることを決めました。 
これまで、社会保障というと年金・医療・介護といった 
高齢者中心の保障でしたが、少子化対策にも目を向け 
「子育て支援」にも厚い社会保障を約束する改革なのですよ。 

なるほど、よく分かったよ！ 
でもさー、なんで消費税を増やすってなるのかな？僕た
ち子どもも払わなきゃいけないなんて… 

会社が儲かったら納める法人税や、お給料などの収入に 
対して納める所得税などは景気に左右されるので、納め 
られる税金はいくらになるか、安定しているとは言え 
ません。しかし、消費税は広く薄く国民全体から納めて 
もらうので安定した税収になります。 
将来に向けて計画的に改革を進めていくため、安定した財源であ
ることはとても重要なのですよ。 

確かに、今年はできたけど来年はできません、じゃ困っ
ちゃうもんね。消費税を増やすのが最適っていうのは分
かったよ。じゃあ、何がどう変わるのかな？（つづく） 

シナガワ博士の区議会講座 
特別編・消費税増税（1） 

国土交通省は３月２６日、全国統一のベビーカーマ
ークを公表しました。電車やバスなどでベビーカーを折
り畳まずに使うことができる場所や設備などを示すた
めに使用されます。 
当マークの決定には国交省の検討会でベビーカー

の利用のあり方について、ベビーカー使用者以外にも
周囲の人や施設・事業者側の 
意見も把握し協議を重ね、今後 
電車などでベビーカーを折り畳む 
ようにとの呼びかけは原則なしと 
なります。 
 今後、ベビーカー利用時の啓発 
や周囲の方へ配慮をお願いする 
など、マークの周知が図られます。 

周りの方も温かい配慮をお願いします 

ベビーカーマークを発表 

４月１８日より販売が開始された「品川区プレミア

ム商品券」の残りがわずかです（４月２５日現在）。 

販売場所や販売状況は品川区商店街連合会のホーム

ページをご覧ください。 

商品券を使って、区内の経済を盛り上げましょう！  

http://shoren.shinagawa.or.jp/  

品品川川区区ププレレミミアアムム商商品品券券ののここりりわわずずかか!!  

 


